

BERITA TERBARU

Dandim 0829/Bangkalan Dukung Dua Personel Babinsa Dalam Nominasi Babinsa Inspiratif

[AHSAN - BANGKALAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.BERITATERBARU.CO.ID)

May 15, 2023 - 16:02



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE (paling kanan) bersama dua Personel Babinsa Inspiratif dan Pasiter Kodim 0829/Bangkalan (kiri)

BANGKALAN, - Nominasi Babinsa Inspiratif yang akan digelar oleh harian Disway memasuki tahap penjurian. Diantara 50 orang personel Babinsa yang

terpilih, terdapat 2 (dua) personel Babinsa Kodim 0829/Bangkalan.

Kedua personel Babinsa tersebut adalah Serda Ahmad Saiful (Babinsa Koramil 0829-09/Blega) dan Koptu Adi Wijaya (Babinsa Koramil 0829-12/Modung). Serda Ahmad Saiful terpilih berkat pengabdianya dalam bidang sosial kemasyarakatan. Serda Ahmad Saiful aktif memberikan informasi melalui jaring grup Info Seputar Blega (ISB) dengan anggota grup lebih dari 400 orang dan 30 orang Pengurus (perwakilan tiap-tiap Desa di wilayah kecamatan Blega).

Sementara Koptu Adi Wijaya, masuk dalam Nominasi Babinsa Inspiratif lantaran perannya dalam membantu masyarakat khususnya di wilayah Koramil 0829-0829-12/Modung. Koptu Adi Wijaya setiap hari Jumat berkeliling mengkhitan warga masyarakat secara gratis (program Jumat Berkah).

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav. Taufik Dwinova, SE mengutarakan, "Alhamdulillah, dari 10 orang yang kita siapkan untuk masuk Nominasi Babinsa Inspiratif, Alhamdulillah ada dua Personel yang menurut pimpinan memiliki nilai lebih. Jadi ini merupakan nilai yang positif, terutama bagi Kodim 0829/Bangkalan. Ternyata kita punya dua Babinsa yang menurut pimpinan dan secara penilaian yang betul-betul bisa memberikan gambaran dilapangan bagaimana tugas-tugas Babinsa itu bisa memberikan inspirasi bagi kawan-kawan maupun masyarakat." Tuturnya pada Senin (15/05/2023).

"Mudah-mudahan nantinya mereka setelah diwawancarai oleh Tim penilai, bisa lanjut ke tahapan berikutnya. Mohon doanya, mudah-mudahan bisa terpilih, nantinya akan jadi Kebanggaan bagi Kodim 0829/Bangkalan." Pungkas Dandim.

Adapun jadwal penilaian tatap muka Tim Harian Disway terhadap 50 besar Nominasi Babinsa Inspiratif, Tim akan hadir di Bangkalan pada Kamis (18/05/2023).